

# INFO PUBLIK

## Mengagumkan! Perpisahan Siswa Siswi SDN 29 Payakumbuh Tampilkan Tari Tor-Tor Batak

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.INFOPUBLIK.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jan 20, 2024 - 14:48



*Perpisahan Siswa Siswi SDN 29 Payakumbuh bersama Ketua Komite SD 029 Payakumbuh Rudi Arnel*

Payakumbuh-Berbagai prestasi yang sudah diraih, Sabtu 20/1/2024 Sekolah dasar negeri (SDN) 29 Payakumbuh di kelurahan Tanjung Pauh, kecamatan Payakumbuh Barat, Kota Payakumbuh mengadakan perpisahan siswa siswi kelas VI TP 2023/2024.

Acara yang dihelat di halaman sekolah SDN 29 Payakumbuh dengan tema "kejarlah cita-citamu setinggi bintang di langit" tersebut dihadiri Kadis Pendidikan Kota Payakumbuh diwakili Kabid Supras Dani, Camat Payakumbuh Barat UI Fakri, Kepala Kemenag PAI Khairani, Kepala sekolah SDN 29 Payakumbuh Bakri beserta majelis Guru dan TU, Ketua Komite SDN 29 Payakumbuh Rudi Arnel, beserta semua pengurus komite ,LPM, Tokoh masyarakat dan wali SD negeri 29 Payakumbuh di Tanjung pauh.

"Untuk siswa kelas 6 agar selalu bangga sebagai siswa SDN 29 Payakumbuh dan raihlah cita-citamu," Ucap Camat Payakumbuh Barat dalam sambutannya.

Perwakilan dari Komite Sekolah Rudi Arnel dalam sambutannya menyampaikan, kami hadir di hadapan Bapak Ibuk semuanya pada acara perpisahan sekolah ini dengan perasaan haru dan bangga.

"Hari ini adalah momen yang sangat berarti karena kita berkumpul untuk merayakan prestasi luar biasa para siswa yang telah menyelesaikan perjalanan mereka di sekolah ini. Pertama-tama, kami ingin mengucapkan selamat kepada semua siswa yang telah mencapai tonggak sejarah ini.

Melalui perjuangan dan kerja keras kalian, kalian telah berhasil menyelesaikan pendidikan di sekolah ini dengan keberhasilan yang luar biasa. Kalian adalah generasi muda yang berbakat, berintegritas, dan berpotensi besar, dan kami yakin bahwa masa depan kalian akan cemerlang." Ujar Ketua Komite SDN 29 Payakumbuh Rudi Arnel dengan mata berkaca kaca.

Lanjutnya, tak lupa, ucapan terima kasih yang tulus kami sampaikan kepada seluruh guru dan staf sekolah. Kehadiran dan dedikasi mereka dalam membimbing, mendidik, dan menciptakan lingkungan belajar yang positif adalah faktor kunci dalam kesuksesan akademik dan pribadi para siswa. Kami menghargai pengorbanan waktu dan energi yang mereka curahkan untuk memberikan pendidikan yang berkualitas kepada anak-anak kami.

"Terima kasih telah menjadi teladan yang baik dan memberikan bimbingan yang berarti bagi mereka," Ucapnya.

Selain itu, Ketua Komite SDN 29 Payakumbuh mengucapkan terima kasih kepada semua orang tua dan keluarga siswa yang hadir di sini hari ini. Dukungan dan kolaborasi antara orang tua, guru, dan siswa adalah fondasi yang kuat dalam menciptakan lingkungan belajar yang optimal.

"Kehadiran dan partisipasi aktif kalian dalam berbagai kegiatan sekolah telah memberikan nilai tambah yang tak terhingga bagi perkembangan anak-anak kita. Perpisahan ini juga menandai awal dari babak baru dalam kehidupan kita.

Momen ini harus dijadikan sebagai dorongan untuk melangkah maju dengan semangat dan integritas dalam mengejar impian dan tujuan pribadi kita. Kami berharap perpisahan sekolah ini menjadi momen yang berkesan bagi kita semua. Mari kita merayakan kesuksesan, belajar dari pengalaman, dan menjaga hubungan yang telah kita bangun selama ini." Imbuh Ketua Komite SDN 29 Payakumbuh.

"Kami berharap masa depan cerah bagi semua siswa kami, dan semoga kalian mencapai kesuksesan yang luar biasa di bidang yang kalian pilih. Terima kasih atas perhatian dan kehadiran kalian semua. Mari kita bersama-sama merayakan perpisahan sekolah ini dengan sukacita dan semangat yang tinggi." Tutup Ketua Komite SDN 29 Payakumbuh Rudi Arnel.(LS).